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Balsa Nova quer premiar a

crialividade e o talento de seus

cidad?os, com seu 3“ concurso de

redagéio. 0 Iema para este arm é

“Minha Pétria", fazendo com que 0

concurso se encerre justamente na

época das festividades da Semana da

Pittria. A promorg?o do evento veio

através da agéncia local dos Correios
e Telégrafos, com 0 apoio e

coordenzwéo do Departamento de

Educaggéo. Cultura e Esportes e da

Biblioteca Municipal da prefeitura de

Balsa Nova,
05 interessades poderéo se

inscrever na Biblioteca Véctor Civita
c nus Correios. LZ1 eies preenchem a

?che: de inscric?o, mencionancio um

pseudénimo para ser usade em seu

trabalho. Esta medida serve para que
todos possam pa?icipar mesmo tendo

laqos de parentesco com a banca

julgadora, que n?o teré acesso as

identidades reais dos participantes.
O concurso e a premiag?o

esta dividido em trés categorias,
infanm. juvenil e Adulto. Os trés

primeiros colocados de cada uma

delzas veceberél prémios e uma
mcnc?o. Qualquer pessoa que tenha

mais de nove anos pode se inscrever
e participar. Os concorrentes de 9 a

£2 anos participam da categoria
infantil, de 1?. a16 dajuvenil e acima

de 16 anos, sem limite dc idade,
categoria adulto.

Os rnanuscritos deveréo ser

entregues até 0 dia 29. A divu‘Egag:2‘1o

-dos premiados acontece no dia 5 de

setembro és |0h0O, na Cémara

Municipal de Balsa Nova.

_ T% %i . . CIDADES. %1

Balsa Nova langa seu 3°
concurso de redag?o

pseudénimo do autor escrito. Cada

participante pode inscrever apenas 2

manuscritos, n?o podendo haver
nenhum indicio de plégio. Se isto for

percebido e comprovado, a pessoa
seré desclassi?cada com todos os

seus trabaihos. O direcionamento do

texto e concordéncia da kingua
poriuguesa é responsabilidade de

cada participante, mas ele pode
receber orientac,-:30.

Segundo as regras para os

concorrentes, todos os manuscritos
tem que sear legiveis, sem rasuras ou

borrbes e contendo no minimo 18

linhas e no mziximo 25. O trabalho
deveré set entregue em papal pautado
com margem esquerda, com 0

A banca julgadora seré

formada pm 3 pessoas que tenham

conhecimemos da lingua portuguesa,
ineerprefag?o e técnicas de redagéo.
Cada uma delas dare’: notas para as

redacgaes. As que somarem maior
mimero de pontos seréo as premiadas.

Associados da Acicla V50 ser
bene?ciadoscom novo convénio

A Associac?o Comercial,
Industrial e Agropecuéria de Campo

Largo, ?rmou parceria com 0 Banco

do Brasii. através de um convénio
assinado ua frltima segunda-feira (1 1),

na sede da associac?o. as 14 horas.

Estiveram presentes 0

Supe1’mtenden1e do Banco do Brasil,
Mztrcelino Canellada Campos; 0

Gereme Geral do Banco do Brasil em

Campo Largo, José Aparecido
Batinga; Alcion Bubniak, Presidente
da Acicla; Paulo Cosmo, Vice-

presidente; Alcione Laméglia,
Tesourciro e Jose’ Renato de Oliveira,

_

secrelélrio.
De acordo com o Gerente

Geral da Agéncia Campo Largo, Jose’

Aparecido, esse convénio é feito com

exclusividade, entre 0 banco e as

associacées comerciais. “Essa
convénio jé existem em Curitiba e

Lcmdrina e agora veio para campo
Largo“. 131:: visa be-neficiar as

empresas jé associadas da Acicla e

outras que podem vir a se tornar, com

0 objetivo de adot:’x~|as e assisti-las no

capital Ge giro.
O banco vai liberas‘ uma linha

de crédito dc aproximadamente R$

15.000,00, onde as empresas V50

poder descomar antecipadamente os

cheques pré-datadosde até R$ 300,00.
A taxa de juros cobrada vai ser dc

2.9%. A estimativa inicial é de

descenlar mais ou menos 1000

cheques por més, totalizando dc RS

300 21 R36 500 mil. Se esses indices

forem superados, 0 banco vai

disponibilizar OS rccursos que forem

necessérios. Para participar dessa

transag?o. nfio é necess:'1rio que os

associados tenham conta no banco.

Basta a cmpresa {er suas dividas

ajuizadas e nzio ter restrigbes

Balsa Nova

IPTU - BALSA NOVA
Contribuinte!

Procure quitar 0 Imposto Predial
Territorial Urbano (IPTU), em atraso,

na Tesouraria da Prefeitura.
O Setor de Tributag?o comunica que 0

talées de 1997 do IPTU, foram entregues na
residéncias. Aqueles que n50 receberam 0 se

carné, favor procurét-los na Prefeitura.
Evite ?car em Divida Ativa.

Pagando seus Impostos em dia, vocé estaré
colaborando com 0 desenvolvimentodc

Prefeitura Municipal
de Balsa Nova

Av. Brasil, 665 - CEP 83.650-000

Fone (041) 836-1300

cadastrais.
Essa iniciativa, 'de acordo

com o Superintendente do Banco do

Brasil, Marcelino, “esté dentro do

enfoque que 0 banco dé para
redimensionar a participacéo das

empresas. Bern ao encontro dos

objetivos do banco, ou seja, apoiar a

iniciativa e colaborar com a

associac?o, muito importante para os

empres2'1rios".
Com esse convénio, a

tendéncia é aumentar 0 mimero de

associados até 0 ?nal doa no. Alcion
Bubniak, Presidente da Acicla, disse

que 0 piano real esta faiendo de tudo

para acabar com o dinheiro fécii,

especi?camente os fmanciamentos,
que est?o cada vez menos presentes
no mercado. Com essa parceria as

empresas V50 poder negociar o

pagamento de suas dividas com 0

banco, estabiiizando seu capital de giro
e ?nnando sua presemga no mercado.

Para obter melhores
informaspées 3 respeito desse convénio,
as empresas associadas e 0

imeressados devem procuxar a Acicia,
que esta‘: localizada no Centro
Comercial Advance, 2” andar.

(PERMT0£06IS’Tl
Dr. AdrianoDias de Oliveira
* Doengas de pele, unhas e cabe|os.'
* Alergia e envelhecimentocuténeo

* Cirurgia dermatolégica

_Po|ic|inicaLeljyFone:292-11661

836-1164

A SUA SAUDE
VAI FICAR

NOVA
A ousadia e o talento rnarcou

‘ a medicina durante séculos no mundo.
A Nova Clinica, inicia uma
novaera em CampoLargo.

Mei Ambiente
0J1i’I7E"'§'noroL1TANo

Vencedores do concurso de redagzéio
e desenho recebem premiag?es
Durante a manhé de quarta—

feira dia 13, em solenidade na

Prefeitura Municipal de Campo
Largo que cuntou com a presenga
do prefeitn Newton Puppi,
secretérios municipais, vereadores e

demais convidados, os trés primeiros
colocados dos concursos de redac?o
e desenho_ promovidos pelas
Seneca;-ia Estadual do Meio
Ambiente

6,
Secretarial Municipal do

Meio Ambicnte receberam seus

prémios. Os dois concursos tiveram
come tema 0 meio ambiente e foram

realizados fazendo com que os

alunos tivessem uma participa¢a710
maior da prcservagéo do mesmo.

No Concurso de Redacio

que teve a pau‘ticipa<;.:Txo
das Escolas

Monsenhor lvo Zaniorenzi e Escola

Leniro Ribeiro Bittencoun esta fci

a colocagio: 1°, Carlos Rodrigues
Gaideski (6“ série - Monsenhor Ive

Zamorenzi); ?.“,E1aine Maria Games
de Castro (6" série - Monsenhor Ivo

Zanlorenzi) c 3“, Josieli Ferreira (6“

sérje - Monscnhor Ivo Zanlorenzi).
Jé no Concurso dc Desenho

foram estes os premiados: 1°,

Fabiana Batista da Luz (2“ série -

Escola Luiz Lorenzi); 2°, Maria do

Carmo Pereira de Otiveira (2"‘ série
- Escola Luiz Lorenzi) e 3“, Joice
Cais Merges (2"‘ série — Escola Luiz

Lorenzi). 0 Concurso de Desenho
teve ainda a participaq?o da Escoia

Pit) XI].
05 primeiros coiocados em

cada categoria estaréo representando
Campo Largo em eventos a nivel
estadual e Rcgi?o Metropolitana de

Curitiba. O Concnrso de Redag?o
acomeceu na tarde dc quinta—feira
dia 14 na Casa da Cultura Doutor
José Antonio Puppi em Campo
Largo e 0 de Desenho acontece nesta

sext3-fe;'ra dia 15, no municipio de

Quatro Bamls.

Comeca hoje, dia 15, a

Conferénciu que poderé muclar 0

per?l de Campo Largo no setor
habitacional. Esta é a prirneira vez

que algo de maior porte é

realizado na cidade, trazendo uma

maior dcmocracia para a

administrag?o. A conferéncia teré

a panicipac?o de representantes
de associag?es de bairro.
sindicatos. e qualquer tipo
entidades da sociedade civil
organizada.

A ubertura solene do

evento serzi na Casa da Cultura as

19h00, com a presenga do prefeito
de Curitiba Céssio Taniguchi e de

representuntes da COHAB,
COHAPAR e COMEC. Amanh?.
dia 16, 0s trabalhos comegam as

8h00 no Sai?o Paroquial da Igreja

\

CAMPO

L

NOVACLINICA
Conheca a Nova Clinica

Atendimento diferenciado
nas mais variadas especiaiidades.

Rua Oswaldo Cruz, 1635 —Campo Largo - PR

__ Tei: 292-4377 3 994-0984
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Secrerdrio Municipal do Meio Ambiente, Haroldn Wiihl, an [ado das veucedores

Comega nesta sexta a 1“
Conferéncia de Habitagiio

Matriz.
Neste encontro, Campo

Largo instalaré seu Conseiho e 0

Fundo Municipal de Habitagéo.
Com eles, garante-se que os

cidadfaos participem diretamente
das decisées que serzio tomadas

para 0 setoz‘ habitacional. Eles
funcionam como uma iigag?o
direta entre a sociedade e o poder
p?blico.

O Fundo Municipal de

Habitaqio é uma espécie de coma
bancéria em que se depositam
todos os recursos que se destinam
ao setor, bem come a arrecadag?o
do setor. Quem controia esta verba
65 0 Conselho conjuntamente com
a Secretaria Municipal de

Habitaqéo.
O Conselho é formado

pm‘ pessoas que participem de

entidades da sociedade
organizada. Entram ai sindicatos,
associagzées de moradores e

representantes popuiares. Esta
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conselho é um simbolo de que 0

poder p?blico esté incentivando a

participagio popular na

administrag?o. I33 um incentive ii

real democracia.
A participacéo de todos é

mais do que necesséria. A?nal,
esta é a chance que a populagéo
tem para levar seus problemas,
discuti-los e encontrar ou sugerir
solugées eficazes. E a

oportumdade de deixar de lado as

recla1na<;6es e aj udar nas reformas
e melhorias. .

Segundo a Secretaria de

Habitag?o Marta Gorski, mais de

180 pessoas jé se inscreveram.

Quem estiver interessado deve se

infonnar. Toda ajuda é necesséria.
Com um diagnéstico real da

situag?o de cada bairro, a

secretaria de habitag?o de Campo
Largo, teré como priorizar e

conhecer melhor cada ponto do

municipio.
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Gosto e preL
prevalecena escolha da merenda

Toda a mcrenda escolar

disponivel nas escolas do municipio,
passa antes pelo Setor de Mcrenda
Escolar, que ocupaase além da

aquisic?o, separacgao, distribuigz?o e

controle de alimentos, de outras
atividades.

Essa setor Faz também a

aquisiqéo, sepa:a§e‘m e distribuig?o
de materiais dc iimpcza, materiais

pedagégicos, alimentos e materiais
destinados aos aiunos do pré-escolar,
materiais permanenles adquiridos
com a verba da cuntrapartida da

mercnda escolar ou com verbas

especiais adquiridas jumo an MEC,
aplicay?o do progrzmxa de bochecho
com ?txor, alixnentos dcstinados H

professmes e funcionérios das

esculas rurais e alimcntos destinados
2‘: Divis?o de Educas;?o Especial.

T odas essas atividades séo

exercidas por profissionais
cmnpctentcs, que aiém dc

trabalharem no seu setor, auxiliam
na separac?o dos muteriais. pois é

uma atividade que nccessita de muito

tempo para scr d¢:s<:nV0lvida. Glaci
Terazinha Magat?u, responsavel
pelo setor , que Faz :1 Coordenac?o
dos lrabalhos, diz que “quando OS

r?atcriais chegam «é uma correria,
tiado dcvc scr sepamdo e enviado em

seguida para as escnlus”.
‘

Além dc (ilaci, trabalham
nd setor, Mara Mzlgatéo, Clauber
Baron)" Ramos, Jorgt Peffiifa L631.

Jqsé Alves Feneira. LUCian0 Vi?ira

ekegina Célia Fior, que Contribuern
com muito esforgo para 0 andamento
dos trabaihos.

Na érea da mcrenda cscolar,
0' setor é quem determina os

alimentos que vao scr adquiridos,
el_abor2mdo uma listu de acordo com

Ci gosto 0 prcferéncia dos alunos, que
encanainfxada 1'2 Comiss?o

Rermanentc de Licitag?o da

Erefeitura. Antes dos alimentos
sjerem comprados, é feita uma

pesquisa para saber os mats viéveis.

Quando os':1I'imentns chcgam no

setor, é fcita a vcrificacgéo da

quantidade entregue, datas de

fabricazg?o e validade e 0 estado em

que se enconzram as mercadorias.
Todos os produtos adquiridos, n?o
sé os alimentos,
necessitarn de

registro e

a n 2'11 i s e,
tucio feito

compmvar a sua aquisig?o.
O setor atende hoje, 56

escolas e 1 I entidades, que totalizam
cerca de 18.800 aiunos. A separagéo
dos alimentos respeita 0 n?mero de

alunos de cada instituig?o, levando
em considerag?o também, as

condi(;6es séocio—cconérm'cas de cada
comunidada

O controle de estqque e a

veri?cag?o da validade, também é

feito nas escolas, através do

Acompanhamento do Programa na

Escola, com visitas periédicas que
v?o servir Como inspeq?o dos

alimentos. Dessa forma os produtos
v?o ser avaliados, podendo—se fazer
um remanejamento deles entre as

préprias escolas, para que n?o sejam
jogados fora.

O Nécleo de Controle de

Qualidade, composto por Euclides

Arailjo Lima, Técnico do Servigo dc

Inspeg?o Federak (S.I.F.); Percy
Glaser Jimior e Vilma Vilseque, do

setor dc Vigil?ncia Sanitziria; os

colaboradores Gilson Martini e Rita

Brustolin e 0 vereador Thadeu
Fieszt, cuidam de todo 0 controls da

quaiidade da merenda, fazendo testes

para saber quais as melhores e se térn

condicées de consume.
A aquisig?o dos produtos é

feita de acordo com a iiberac?o da

verba destinada 2 ela. Neste ano
foram efetuadas duas compras. Na

?ltima adquiriu-se cerca de 45

toneladas de alimentos, que jé est?o

sendo repassados izs instituicg?es.
Dentre os produtos estéo os

enlatados, come came bovina,
frango e alméndegas; molho de

tomate; feij ?e e batatas pré-cozidos;
arroz, macarr?o, bolachas, bebida
léctea, suco, pudim, farinha dc

milho, fubé, trigo, doce, margarina
e fermento em pé. Glaci a?rma que
fazem de tudo para facilitar a Vida
das cozinheiras, inclusive
ministrando curses, onde s?o feitos

treinamentos, “que tém a presenca da

maioxia das merendeir-as”,
completou Glaci.

0 setor faz um alena aos

pais, para que cobrem das escoias a

merenda. Todas elas possuem um

estoque e oferecem um cardépio,
para que OS alunos saibam o que V50

comer. A merenda é oferecida todos

os dias, por isso néo é necessério que
as crianqas levem lanche de casa.

Todo o alimento servido tem o valor
nutritivo necessério para a crianga,

que talvez o lanche de casa 1150

tenha.
O trabalho desenvolvido

por esse setor e’ considerado muito
especial pelas pessoas que estéo em

contato diério com a realidade das
escolas e demais entidades. pois 350
03 responséveis pela alimentac?o,
muitas vezes (mica, de milhares de

criangas.

Ouvidoria Municipal na posse
da Associagiio Paranaense

A solenidadc dc instaiag?o
e posse da Associagim Paranaense de

Ouvidores, rczzlizadu na cidade de

Guarapuava, no taltimo dia 08,
contou com a prescnga do Ouvidor
Gera] dc Campo Largo B Secratério

Municipal de Relag?es
Comuniia'.1'ias, Aluizio Morciezin.

A ccriménizs acontcceu no
521150 nobre do Ataiaia Palace Hotel,
ias 18 horas, ondc Viviane Lustosa

Siqueira Ribas, tomou posse Como

Presidente da Direloria Executiva.
Demrc os prescnlcs estavam o

Govemador Jaime Lerner; o Ouvidor
Geral do Estado. .1050 Elias de-

Oliveira; 0 Presidcnlc do Conselho
Deliberative e tatmbém ouvidorcs dc

vélrias cidades do Eslado do Parané.
Jo?o Elias de Oliveira,

ACOUGUE DO

Peixes em Geral
Rua Dr. Osvaldo Cruz, 1366

Ouvidor Geral do Estado, se

pronunciou falando da impomincia
das ouvidorias criadas nas cidades do
Parana. Através delas os cidadzios

podem fazer as suas denfmcias, com

respeito a determinados assuntos,

que possiveimente vio ser
solucionados pelo setor responsével.

O secretério e ouvidor,
Aluizio Mordezin, info:-ma a soda

populac?o campolarguense que a

Ouvidoria Municipal se encontra a

disposirp?o dos que quiserem

reclamar e fazer suas reivindicagz?es,
A ouvidoria esté localizada na Rua

Xavier da Silva, 1022 e 0 telefone

para informagzées e comatos é 392-
2828 {ramal 304).

oricultura
mam-quer

feteFlares:292-I179

SENSACIONAL!
Néo perca esta oportunidade!

Na compra de um saco de ragéo acima
de18Kg, para cées; vocé ganha um

"Cheirinho". O Talquinhopara perfumar o
seu céozinho de estimagéo.

CASA VICTORIA
21 ANOS A0 SE U LADO

— R113-Rlli‘ Barbosa, 1332.-
(im [ado do Férum dc Campo Largo) Fanez 292-2152

. e. % ' 1 :;GE1:AL%
feréncia das criangzas
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O que vocé acha da legalizagdoda
prostituig?o no Brasil?

Prostituir—se, de acordo com Aurélio Buarque de Holanda, signi?ca expor-se publicamente,
desonrar—se pratlcando ag?es vergonhosas ou mdecorosas, deixando-se corro1nper—se por subomo.
Pode ser consnderada tambem, COITIO vencla do corpo, para se obter dinheiro e melhorar a condigéo
de Vida.

A prostituicg?o hoje em dia esté. caminhando muito rapidamente. Ela atinge pessoas se

ambos 0s sexos e idades. Para muitos, é uma forma de envergonhar 0 pais em que se vive, jé para
outros é um ato normal.

Um dos Deputados Federais, esté formulando um Proj eto de Lei, que visa a legalizag?o da

prostituig?o no Brasil. Através desse projeto, ?ca garantido 2'1 todo tipo de prostitutas 0 direito de

aposentadoria e outros direitos, comuns a qualquer trabalhador. Seré que esse projeto deve ser

aprovado? A prostituic?o é uma forma de trabalho Como qualquer outta‘? Essas e muitas outras

questées V50 ser levantadas, com certeza, antes da aprovag?o desse projeto.
Nesta semana “O Metropolitano” saiu as ruas para saber a opini?o dos Campolarguenses

sobre a legalizags?o da prostituig?o. Con?ra a seguir as respostas obtidas.

“Acho que é errado isso

ai. Essa situac?o n?o pode
acontecer, porque a prostituig?o
sé tende a aumentar e os

adolescentes v?o seguir o mesmo

rumo, em busca de melhorar as

condigfses de Vida” Atessandro
Andrade - pintor.

“No momento eu nae sei

dizer, se deve set aprovada ou n50.

Eu acho que existem pessoas que
fazem isso para ganhar a Vida. Se

houvessem mais empregos e

oportunidades, talvez ela
diminuisse”. Marilete de Paula -

zeladora.

“Eu acho que néo cieve

ser legaiizada. A prostituig?o, nos

dias de hoje, esté muito presente.
Imagine Como é que vai ?car se

eta for legalizada? S6 vai
aumentar e fazer 0 pais virar uma

bagunca”. Nilce de Otiveira -

camerciante.1
sou contra a

legalizag?o, n?o acho uma coisa

legal. Acho que existem outros
meios para as pessoas viverem. Na

maior pane dos casos, ela é um

meio de ganhar dinheiro e isso vai

fazer ela aumentar". Liara Lorena
~ estudante.

“Sou contra essa

Iegalizagéo, porque muitas pessoas

que ainda 350 de menor, V50 querer
entrar também. N310 é certo 56 para
0 pais, mas também pam 05 pais,

que V50 saber que suas ?lhas est?o

trabalhando nisso”. Vala'irMarcos
— estudante.

“Sou totalmente contra.
Acho que essa mulherada vadia
tem que arrumar um outro jeito
para se aposentar, um emprego
que seja decente. Com essa

legalizagtéo, a prostituigzéo sé

tende a autnentar”. .1060 Pamela
- motor-ista.

AUTOPAR
Linha Completa de

escapamentos para
automéveis, caminhées e

utilitdrios.’
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